

# Aus dem Gästebuch

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Ferrum : Nachrichten aus der Eisenbibliothek, Stiftung der Georg Fischer AG**

Band (Jahr): **50 (1979)**

PDF erstellt am: **20.09.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## Aus dem Gästebuch

**In der Berichtsperiode haben wiederum verschiedene interessierte Gästegruppen die Eisenbibliothek besucht, darunter auch einige sehr prominente Persönlichkeiten.**

Am 23. März 1979 besuchte der Oberbürgermeister von Stuttgart, Dr. Manfred Rommel, die Georg Fischer Werke in Schaffhausen. Dabei liess er es sich nicht nehmen, am Nachmittag der Eisenbibliothek einen kurzen Besuch abzustatten.

In Begleitung des Schaffhauser Stadtpräsidenten, Dr. Felix Schwank, wurde Dr. Rommel im Ernst Müller Zimmer vom Verwaltungsratspräsidenten der Georg Fischer Aktiengesellschaft, Dr. Robert Lang, willkommen geheissen. Er betonte die freundschaftlichen Beziehungen von +GF+ zu Baden-Württemberg, insbesondere die enge Verbundenheit durch unser nächstgelegenes Werk jenseits der Grenze, die Giesserei in Singen.

Dr. Rommel bedankte sich anschliessend für den herzlichen Empfang. Er fand anerkennende Worte dafür, dass +GF+ als Industrieunternehmen das Kloostergut mit seiner weltbekannten Eisenbibliothek als kulturelle Stätte unterhält und mit viel Umsicht und Sorgfalt pflegt.



*Dr. Hans Weber, wissenschaftlicher Leiter der Eisenbibliothek, zeigt Oberbürgermeister Dr. Manfred Rommel (rechts) und Stadtpräsident Dr. Felix Schwank (Mitte) einige besonders kostbare Bücher der Bibliothek.*

